



Pièces	4 Pièces
Superficie	79 m²
Référence	84360280
Prix	695 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

[exclusivite] estelle vous présente au cœur de beaulieu sur mer, ce lumineux 4 pièces rénové situé au dernier étage d'une petite copropriété de 6 appartements seulement. Localisation :ce 4 pièces se trouve à quelques minutes de la plage, du port, des commerces et transports. Description :ce 4 pièces se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, 3 chambres dont une avec balcon, une salle de bain, une douche et une buanderie. Honoraires à charge vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

[exclusivity] estelle presents to you, in the heart of beaulieu-sur-mer, this bright renovated 4-room apartment located on the top floor of a small condominium with only 6 apartments. Area :this 3 bedrooms apartment is located just a few minutes from the beach, the port, shops, and transportation. Description:this 3 bedrooms apartment consists of an entrance hall, a living room with an open kitchen, 3 bedrooms, one with a balcony, a bathroom, a shower and a laundry room. Seller's fees apply. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr